

# REPORTER

## Upacara Hari Pahlawan, Kasi Wasgakin Ajak Pegawai dan Anak Binaan LPKA Klas I Kutoarjo Tumbuhkan Jiwa Pahlawan

LPKA Klas I Kutoarjo - [KUTOARJO.REPORTER.CO.ID](http://KUTOARJO.REPORTER.CO.ID)

Nov 10, 2022 - 11:36



*Foto Bersama Usai Melaksanakan Upacara Hari Pahlawan*

KUTOARJO, Seluruh pegawai Lembaga Pembinaan Khusus Anak (LPKA) Klas I Kutoarjo dengan mengenakan seragam korpri terbaru melaksanakan kegiatan upacara dalam rangka memperingati hari pahlawan, Kamis (10/11/2022). Upacara tersebut juga diikuti oleh 20 Anak Binaan dengan menggunakan seragam sekolah lengkap jenjang kesetaraan paket B dan C di lapangan tenis LPKA Klas I Kutoarjo. Kepala Urusan Kepegawaian dan Tata Usaha, Dwi Puji Lestari dalam keterangannya secara terpisah mengatakan pemimpin upacara kali ini ditentukan khusus yaitu Kepala Sub Seksi Administrasi PPD, Ahmad Rivangi karena dalam waktu dekat ini mutasi untuk menjalankan amanah sebagai Kepala Seksi Bimbingan Narapidana dan Kegiatan Kerja di Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIB Klaten. Sementara itu, sebagai Inspektur Upacara, Pelaksana Harian Kepala, Sugiyanto.

Dalam amanatnya, Sugiyanto yang juga merupakan Kepala Seksi Pengawasan dan Penegakkan Disiplin (Wasgakin), menyampaikan bahwa peringatan Hari Pahlawan Tahun 2022 di tengah pandemi covid 19, diharapkan seluruh pegawai LPKA juga dapat turut berpartisipasi dan menggaungkan semangat dan nilai kepahlawanan dengan berbagai kegiatan dengan tetap mengutamakan protokol kesehatan.

"Melalui peringatan hari pahlawan ini dengan tema Pahlawanku Teladanku, mari kita bersama menjunjung tinggi semangat persatuan dan kesatuan bangsa, menumbuhkan jiwa pahlawan di dalam dada, mengisi kemerdekaan dengan baik sesuai dengan kemampuan masing-masing dan untuk petugas LPKA Klas I Kutoarjo melaksanakan tugas sebagai ASN dengan penuh tanggung jawab," ajak alumni AKIP angkatan 28 ini.

Inspektur upacara juga membacakan amanat dari Menteri Sosial Republik Indonesia dalam rangka memperingati hari Pahlawan ke-77 Tahun 2022 kepada seluruh peserta upacara di LPKA Kutoarjo.

"Peringatan Hari Pahlawan 2022 diharapkan dapat terus memberikan energi tambahan untuk menggugah kesadaran segenap elemen bangsa untuk terus bersatu dan membantu sesama tanpa memandang sekat." sebut Sugiyanto.(CS)